



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 019
19 de enero de 2016**

Docentes del Magisterio aprobaron Programa de Formación Continua en la UCE

La Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación y la Secretaría de Educación, Recreación y Deporte del Municipio del Distrito Metropolitano de Quito, realizaron la clausura de la segunda promoción del Programa de Formación Continua del Personal Docente del Magisterio Municipal.

Ruth Páez Granja, decana, mencionó como “buena intención” el propósito de la Secretaría de Educación, Recreación y Deporte de emprender la segunda fase del programa de fortalecimiento, actualización y desarrollo académico dirigido a 175 maestros del Distrito Metropolitano de Quito, en los niveles inicial, básico y bachillerato, con 300 horas de capacitación.

Páez agregó que fue acertado para la Secretaría, la elección de realizar esta capacitación en una universidad pública de prestigio como es la UCE y dentro de ella, a la unidad académica que tiene como misión fundamental, formar a los futuros docentes para beneficio de la sociedad.

Cristhian Oquendo, director metropolitano de inclusión educativa, delegado por la Secretaría de Educación, Recreación y Deporte, a nombre del Alcalde, Mauricio Rodas, indicó que el Distrito Metropolitano de Quito extendió su felicitación a los docentes que culminaron esta fase por el esfuerzo desplegado. Agradeció a la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, por fortalecer la alianza estratégica entre instituciones, cuyo objetivo central es el mejoramiento de la educación. **N.S**

